



Ermua podrá construir en la próxima década cerca de un millar de nuevas viviendas. :: A. LASUEN

La corporación aprueba los criterios del PGOU de Ermua

El documento aprobado plantea previsiones de actuación en los espacios del municipio en los próximos 10 años

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación municipal de Ermua aprobó en el último Pleno celebrado en la villa los principales criterios que deberá seguir el Plan General de Ordenación Urbana del municipio. Este trámite contó con los votos favorables de todos los grupos políticos de la corporación, salvo los de Bildu, que se abstuvo.

A la luz de los informes existentes, en el expediente que se tramita actualmente quedan definidas las líneas directrices que presidirán la futura ordenación integral del municipio.

En cuanto al número de viviendas, el Plan General opta por la construcción de 948 pisos más en la villa. Las cifras más importantes de estas operaciones son para la zona de Lomi-power, con 125 viviendas previstas, San Lorenzo con 139, y la zona de la Okinzuri con 260.

Por otra parte, se plantea realizar un crecimiento natural hacia el noroeste en continuidad con Okinzuri, recuperando, en parte y en una primera fase, el suelo deteriorado por la cantera.

En el caso de la promoción económica, el PGOU plantea que se debe promover y facilitar el asentamiento de nuevas empresas y la ampliación de las existentes para

evitar la deslocalización de las mismas y promover la creación de empleo en el municipio. Esto se pretende realizar a través de una ampliación moderada del polígono Uretra hacia el suroeste y reubicación de la hormigonera en otro lugar. Albarrada se recoge como un equipamiento privado en suelo no urbanizable vinculado al sistema general de comunicaciones, por lo que no figura dentro de los suelos de actividades económicas.

Ley del Suelo

también se trasladan del casco urbano algunas actividades económicas que no tienen ya lugar en él.

En la categoría de espacios libres se destinará una superficie de unas 34,96 hectáreas, lo que supone un

ratio de 18,86 metros cuadrados por habitante que cumple las determinaciones de la ley del suelo.

En cuanto a las infraestructuras se tiene en cuenta la variante de la N-634 y la eliminación de los peajes en el barrio de San Lorenzo. Esto permitirá la mejora de la movilidad central del núcleo así como la transformación de las Avenidas de Gipuzkoa y Bizkaia en calles urbanas y la regeneración del barrio.

También se incluye la variante ferroviaria y la nueva estación de tren, debido a que favorece la cohesión e integración urbana del barrio de San Lorenzo con el centro y su accesibilidad. Se prevé la recuperación del antiguo trazado para convertirlo en una senda peatonal que conecte el camino hacia Zaldibar con el centro de Ermua.

OBJETIVOS

► **Vivienda.** Previsión máxima de construcción de 948 viviendas.

► **Promoción económica.** Mantenimiento de los espacios industriales locales y ampliación del espacio para actividades industriales en Uretra.

► **Espacios libres.** Reserva de 34,96 hectáreas de terreno.

► **Infraestructuras.** Incluye la variantes de la N-634, así como proyectos ferroviarios y saneamiento.

Colectores

Se tiene en cuenta el proyecto de saneamiento de los municipios de Ermua y Mallabia y su conexión con los colectores del Bajo Deba, el proyecto de recuperación y puesta en valor del río Ego y el de la red neutra de fibra óptica.

Se plantean además actuaciones para mejorar la movilidad peatonal y ciclable para comunicar los distintos barrios.

Para solventar el problema de aparcamiento, se incorporaran propuestas en superficie y soterrado en las nuevas actuaciones residenciales, con lo cual se alcanzarían unas 3.000 plazas y se reservará terreno para construir depósitos de agua en la Cantera y Uretra, junto con la recuperación de terrenos degradados para construir lugares de ocio, entre otros muchos proyectos.

Cultura realiza una valoración «muy positiva» de las fiestas

:: A. L.

ERMUA. El departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua realiza una valoración «muy positiva» de las fiestas de Ermua en cuanto a la participación de la población en las actividades programadas, aunque no ha cundido en el entorno hostelero.

El calendario de los 'Santigos 2012', el peor de los que podía ser, ya que ni siquiera el día de Santiago era festivo en el resto de municipios, ha provocado que el ambiente nocturno fuera menor del esperado, aunque las actividades diurnas han cubierto con creces las previsiones.

En las fechas previas a los cuatro días centrales se pueden destacar los dos conciertos de mayor formato, 'Sutagar' y 'El sueño de Morfeo'. El primero de ellos «gustó mucho a la gente», según explican fuentes municipales. Por su parte, 'El sueño de Morfeo' batió récords en cuanto a participación. «Conseguieron mantener una gran complicidad con el público. Incluso sacaron a unos recién casados al escenario», afirman desde Cultura.

El resto de actividades y conciertos también contaron con numeroso público, ya que el tiempo también acompañó. Cabe destacar la Marcha Popular de Mountain-bike, organizada por Urko Mendiko Txirindulariak, que pasó de largo los 200 participantes, marcando el récord de esta prueba.

Los juegos de txarangas se desarrollaron con normalidad, «aunque quizá para el año que viene sea necesario introducir alguna mejora que permita ampliar la participación». No ocurre esto en el play-back que si bien ha conseguido una participación similar a la del año anterior, ha contado con un nivel mucho mayor en las actuaciones que en otras ediciones.

El Día del Niño, organizado también por la Comisión de Txaran-

gas se desarrolló con normalidad, pese al calor. «Hay que agradecer a la Comisión de Txarangas su trabajo ya que están presentes todo el día, con muchos jóvenes voluntarios, para que todo vaya bien», aclaran desde el departamento municipal.

Verbenas

La presentación de txarangas, que se desarrolló en un día de labor contó con menos público, y las verbenas y los conciertos alternativos de Marqués de Valdespina de los días centrales (24 al 27 de julio) resultaron exitosos. «Las dos primeras verbenas gustaron mucho, pero la tercera quedó deslucida por el agua», apuntan los organizadores. De hecho, la tormenta caída durante esa noche obligó a comenzar más tarde la actuación del grupo Bazter. En esta actuación se notó la presencia de un ex-vecino de Ermua en el grupo, ya que el esfuerzo fue máximo, aún cuando se registró lluvia en el transcurso de la actuación. Al final, los músicos ampliaron la verbena más allá de la hora prevista de cierre.

También tuvo que suspenderse, por segunda vez, la representación de 'Anomalías magnéticas' de Markeliñe.

En cuanto a las actividades destinadas a los más pequeños, los payasos contaron con un gran éxito. No se puede decir lo mismo de los hinchables de San Pelayo, que debido al calor reinante apenas tuvieron 'saltarines'. Por ello desde Cultura ya se piensa en modificar la ubicación «y agradecemos todo tipo de sugerencias en este aspecto», explicaban desde fuentes municipales.

Los fuegos artificiales, de larga duración y belleza, y Karina fueron los protagonistas del cierre de fiestas, ya que en la plaza no cabía un alfiler para ver a la cantante. Sin duda se notaba el comienzo del fin de semana.



La actuación de Karina abarrotó la plaza de público. :: A. L.